

Bericht Mofarennen Seitenthal 2013

Fahrer: Sebi, Matze

Mechaniker: Tom, Beff;

Platz 13

Technik: Membrane ausgebrochen...

Die Strecke war wie immer perfekt vorbereitet. Mit den am Vortag noch getesteten Einstellungen gingen wir ins Qualifying. Hier schon beschwerte sich Sebi dass der Motor schlagartig unfahrbar war, von unten raus wie träge wie ein Bleibatzen. Die Mechaniker ratlos, das Kerzenbild war in Ordnung auch der neue Vergaser funktionierte tadellos...

Nach dem ersten Rennen wurde eine kleinere Haupt- und Nebendüse eingebaut, um die Spontanität des Motors zu erhöhen, dies bracht nur geringen Erfolg. Matze klagte nach dem zweiten Lauf... Auch ein Wechsel des Auspuffs vor dem Shootout schaffte nur eine kleine Verbesserung...

Ende des Liedes Platz 13, Kiste unfahrbar, Fahrer: Begeisterung hält sich ins Grenzen, Mechaniker: Ohne Worte.....

Bei der Fehlersuche Zuhause wurden wir dann fündig, Eine Membranzunge war ausgebrochen und franzte immer mehr aus.....

Nun denn, verbessern, trainieren und trainieren und..... ☺